



Lizenzbedingungen (Stand Juli 2010)

Dokument Kategorie 2 (private-Bereich):

- Dieses Dokument darf vom Benutzer nur nach gesonderter, schriftlich einzuholender Zustimmung von HEIDENHAIN an andere Personen (einschließlich anderer Mitarbeiter des Benutzerunternehmens) weitergegeben werden. Eine Vervielfältigung zum Zwecke der Weitergabe an andere Personen ist nur nach gesondert einzuholender Zustimmung von HEIDENHAIN zulässig.
- Dieses Dokument darf vom Benutzer nicht verändert werden. Die Entnahme von Auszügen des Dokuments, um diese in eigenen Handbüchern des Benutzerunternehmens für dessen Produkte zu verwenden, bedarf einer gesonderten Zustimmung von HEIDENHAIN.
- Die Nutzung dieses Dokumentes ist unentgeltlich.
- Im Dokument aufgeführte Sicherheitshinweise sind zu beachten.
- Ergänzend gelten die allgemeinen Nutzungsbedingungen für die Internet-Seiten von HEIDENHAIN sowie die ergänzenden Regelungen hierzu für den Private Portal Access.

Software Kategorie 2 und 4 (private-Bereich – PC-Software, NC-Software):

- Diese Software darf vom Benutzer nur nach gesonderter, schriftlich einzuholender Zustimmung von HEIDENHAIN an andere Personen (einschließlich anderer Mitarbeiter des Benutzerunternehmens) weitergegeben werden. Eine Vervielfältigung zum Zwecke der Weitergabe an andere Personen ist nur nach gesondert einzuholender Zustimmung von HEIDENHAIN zulässig.
- Diese Software darf nicht verändert, bearbeitet oder nachentwickelt (sog. Re-Engineering) werden.
- Ergänzend gelten die allgemeinen Nutzungsbedingungen für die Internet-Seiten von HEIDENHAIN sowie die ergänzenden Regelungen hierzu für den Private Portal Access.

Software Kategorie 5 (private-Bereich – NC-Software):

- Diese Software darf vom Benutzer nur nach gesonderter, schriftlich einzuholender Zustimmung von HEIDENHAIN an andere Personen (einschließlich anderer Mitarbeiter des Benutzerunternehmens) weitergegeben werden. Eine Vervielfältigung zum Zwecke der Weitergabe an andere Personen ist nur nach gesonderter, schriftlich einzuholender Zustimmung von HEIDENHAIN zulässig.
- Diese Software darf nicht verändert, bearbeitet oder nachentwickelt (sog. Re-Engineering) werden.
- Die Nutzung dieser Software ist unentgeltlich. **Wir weisen Sie ausdrücklich daraufhin, dass diese Software gemäß Anhang I der EG-dual-use-VO exportgenehmigungspflichtig ist. Im Falle einer Weitergabe außerhalb der Europäischen Union (EU) ist Ihr Unternehmen für die Einhaltung der gesetzlichen Exportbestimmungen verantwortlich.**
- Ergänzend gelten die allgemeinen Nutzungsbedingungen für die Internet-Seiten von HEIDENHAIN sowie die ergänzenden Regelungen hierzu für den Private Portal Access.

License Conditions (July 2010)

Category 2 Document (Private Area):

- The user may only pass on this document to other persons (including other employees of the user company) if HEIDENHAIN gives its separate, written consent. Reproduction for the purposes of passing on to other persons is only permitted if HEIDENHAIN gives its separate consent.
- This document must not be modified by the user. Removing extracts from the document and employing them in the user company's own product manuals requires HEIDENHAIN's separate consent.
- Use of this document is free-of-charge.
- The safety instructions stated within the document must be observed.
- In addition, the general Terms of Use for the web pages of HEIDENHAIN and the relevant additional regulations for the Private Portal Access shall also apply.

Category 2 and Category 4 Software (Private Area – PC Software, NC software):

- The user may only pass on this software to other persons (including other employees of the user company) if HEIDENHAIN gives its separate, written consent. Reproduction for the purposes of passing on to other persons is only permitted if HEIDENHAIN gives its separate consent.
- This software must not be revised, edited or re-engineered.
- In addition, the general Terms of Use for the web pages of HEIDENHAIN and the relevant additional regulations for the Private Portal Access shall also apply.

Category 5 Software (Private Area – NC Software):

- The user may only pass on this software to other persons (including other employees of the user company) if HEIDENHAIN gives its separate, written consent. Reproduction for the purposes of passing on to other persons is only permitted if HEIDENHAIN gives its separate written consent.
- This software must not be revised, edited or re-engineered.
- Use of this software is free-of-charge.
- **We emphasize that this software is subject to export approval in accordance with Annex I of the EC Dual Use Regulation. In the event of it being passed on outside the European Union (EU), your company is responsible for compliance with the statutory export provisions.**
- In addition, the general Terms of Use for the web pages of HEIDENHAIN and the relevant additional regulations for the Private Portal Access shall also apply.